



SAN LÁZARO

Impulsan juicio contra ministro

Diputados de Morena buscarán modificar la ley para terminar con el voto de calidad

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

El grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados interpondrá una demanda de juicio político en contra del ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) Alberto Pérez Dayán, luego de que con su voto de calidad frenó la reforma eléctrica del Presidente.

En conferencia de prensa liderada por el coordinador de los legisladores morenistas, Ignacio Mier, acusaron a los ministros de la Segunda Sala de haber violentado el proceso



Foto: Mateo Reyes

Ignacio Mier, líder de los diputados de Morena.

jurídico y de haber actuado de manera sectaria al declarar la inconstitucionalidad de la reforma.

“Lo que vivimos el día de ayer fue algo lamentable para el Estado de derecho, para la división de Poderes... es un asunto de corrupción, es real que el sistema judicial en México está podrido”, expresó Mier.

En su intervención, la vicecoordinadora de Morena, Aleida Alavez, anunció que Morena no sólo promoverá el juicio político, sino, además, impulsará una reforma a la Ley de Amparo para eliminar la figura del voto de calidad como criterio de desempate.